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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SERVIZIO POLIZIA MUNICIPALE STADI: QUANTIFICAZIONE 
COSTI IN CAPO A SOCIETA' SPORTIVE" PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA 
AMBROGIO IN DATA 19 GIUGNO 2013.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- il 4 giugno u.s. l'Assessore Giuliana Tedesco ed il Comandante del Corpo di Polizia 

Municipale Mauro Famigli hanno illustrato, sulla base di una mozione approvata dal 
Consiglio Comunale nel settembre 2012, l'accordo raggiunto con le maggiori società 
torinesi per la copertura dei costi derivanti dal servizio di sicurezza, ordine pubblico e 
controllo del traffico, effettuato in occasione degli eventi sportivi; 

- con la Società Juventus Football Club è stato concordato il pagamento di una quota annuale 
forfettaria pari a 58mila Euro, mentre con il Torino F.C. non è stato possibile addivenire ad 
un accordo analogo per l'indisponibilità del club granata a riconoscere la cifra prospettata; 

- in vista della prossima stagione l'orientamento è quello di includere i costi relativi al 
Servizio di Polizia Municipale (compreso quanto sinora dovuto) nella tariffa di concessione 
che verrà concordata col Torino F.C. per l'utilizzo nella prossima stagione dello Stadio 
Olimpico, com'è noto di proprietà comunale;  

 
CONSTATATO 

 
che la quantificazione del corrispettivo economico per la copertura del servizio erogato appare 
sottodimensionata, anche in considerazione della determinazione delle tariffe forfettarie a carico 
dei soggetti beneficiari, avvenuta con deliberazione della Giunta Comunale del 2012 (mecc. 2012 
03355/048); 
 

SOTTOLINEATO 
 
che appare quanto mai auspicabile, considerato anche il difficile momento finanziario, una 
copertura completa da parte delle Società Sportive dei costi sostenuti dal Comune per i servizi in 
oggetto; 
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INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere: 
1) come sia avvenuta la quantificazione in capo a Juventus F.C. e Torino F.C. del costo del 

Servizio di Polizia Municipale erogato su base annua in occasione delle partite disputate; 
2) se il corrispettivo richiesto alla Juventus F.C. e l'aumento programmato della tariffa di 

concessione dello Stadio Olimpico alla società Torino F.C. riescano a coprire interamente il 
costo del servizio in oggetto ovvero risultino una parziale copertura dello stesso;  

3) in caso di copertura parziale, quale sia l'ammontare reale annuo sostenuto dal Comune di 
Torino e se non ritengano di dover rispettare la volontà espressa dal Consiglio evitando 
ulteriori impegni economici in tal senso in capo alla Città.         

 
F.to  Paola Ambrogio   


